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点鐘が、珍しいと紹介される国もあるようです。
【点鐘は世界の常識ＯＲ非常識】
　国際大会では、開会宣言ではじまり、「蛍の
光り」で終わるようです。台湾や韓国では、点
鐘は鳴らされています。
点鐘の無い外国では点鐘の代わりに“Ｃａｌｌ
Ｔｏ　Ｏｒｄｅｒ”（お静かに願います）の発
言があって例会が始まるようです。
「法廷」や「オークション会場」では、開会や
閉会時に木槌を礼儀的に鳴らす光景を見ます。
注意を喚起するために使うことが多いようです。
【ロータリークラブでなぜ点鐘が始まったのか】
　１５世紀から１７世紀前半にかけての大航海
時代の慣習に従っているようです。
船乗りは、４時間ごとの交代勤務で、３０分ご
とに点鐘時間を知らせました。
ロータリー例会だと、１２時３０分開会に１点、
３０分後に１点、１３時３０分の閉会に１点の
３回鳴らすこととなります。この鐘は、いつ何
処でと言うとまったくわかりません。
一説によれば、１９２０年頃、東京倶楽部が使
われたのが始まりで、あとは右に倣えとなった
のではないかと言われています。
私どもの時代の小学校では、鐘により行動した
ものです。今は「チャイムの音」ですが、案外
ロータリーの点鐘も「けじめ」を付ける意味で
日本人の習慣にあてはまるのかもしれません。
　明日の２８日は、岐阜城北高校の校長先生、
Ｉ.Ａ顧問先生との懇親会が催されます。辻委
員長、波多野副委員長よろしくお願いします。

クラブフォーラム（１）
１００万＄

第 1638 回 例会　7/27（水）

担当：出席委員会 

岐阜北ロータリーカップバレーボ
ール大会開会式
（１７日繰り下げ）   

第 1640 回 例会　8/21（日）

担当：青少年奉仕委員会

慶祝行事
クラブフォーラム（２）
１００万＄

第 1639 回 例会　8/10（水）

担当：会員増強委員会 

会長挨拶　続き

【なぜ点鐘か？】
　７月１６日（土）は岐阜ＡグループのＩＭが
開催され、早朝より親睦委員の皆様、受付等お
疲れ様でした。また２４日は終日、第２６３０
地区「第１回のＲ財団研修セミナー」が開催さ
れました。会長、岡田Ｒ財団委員長が、出席い
たしました。（いろいろな、お願いごとが多く
ありました）。本日は、「なぜ点鐘か」を調べ
ましたのでご案内いたします。
　日本のロータリークラブでは、『点鐘で始ま
り、点鐘で終わる』とされています。例会だけ
でなく、年次大会、地区協議会、Ｉ．Ｍ等の会
合でも点鐘されます。
なぜ点鐘なのか？いつから点鐘されたのか？そ
の由来は何なのか？色んな説があるようですが、
少し調べてみました。
　日本のＲＣでは、点鐘なくして「始まりも、
終わり」もありません。世界各地の例会では、

会長挨拶
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会員表彰・委嘱状（敬称略）

・皆出席表彰
【松野会員、波多野会員、安藤会長】

クラブフォーラム（敬称略）

 

出席報告

会員数：31名
出席数：24/31名
出席率：77.42%
欠席者：7名（出席免除1名　80.65%）
　　　　

 

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

片桐順一郎：クラブフォーラムの出番です。
　　　　　　よろしく。
竹村　博之：本日は、出席委員会のクラブフォ
　　　　　　ーラム。片桐委員長、よろしくお
　　　　　　願いします。
森本　時夫：体調不良で長く休みました。やっ
　　　　　　と出席しました。
国井　省二：うれしいことがありました。
西垣　康紀：今期よろしく。
波多野光裕：岐阜北ＲＣクラブ同好会、第３４
　　　　　　期取切戦で見事優勝しました。
　　　　　　次の目標は２桁です。
岡田　　忍：国井さん、ありがとう。
臼井　毅子：先日ＩＭおつかれさまでした。
榊原　典夫：今日も元気で今期よろしくお願い
　　　　　　します。

 

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・林　社会奉仕委員長
　７日の長良川清掃、よろしくお願いいたしま
　す。

　改めて今期「出席委員会」を務めさせて頂き
ます、竹村会員と片桐です。
　４月に委員会構成が発表された時には前期先
任者の如くに努めればと軽く受け止めておりま
したが、その後４月６日付けで現安藤会長から
今期の事業計画方針説明書を頂きました報告事
として、それぞれの各委員会のなすべく事柄が
書かれてあり、その中には特に「出席委員会」
が記載されており、その内容は
・毎例会時の出席報告をする。
・月別の出席報告書の作成（全員に報告）
とあり、これは今までにない事項です。
これを受け止めたからには安閑としてはおれぬ
と想いしや、今日のクラブフォーラムも波多野
幹事より指名を受けた次第です。
　何をお話して受持ちの３０分の時間を費やし
たらと考えましたが、皆さんはすでに充分認識
しておられる事と思います「出席委員会」につ
いて今一度私とともに勉強して頂こうかと思い
ますのでよろしくお願いいたします。
三節に分けてお話を致したいと思います。
　一節目は、私がこのクラブに入会いたしまし
た頃に「ロータリークラブ必携」を手に致しま
した。この本はこのクラブが発足した頃の物で、
今期３５期ですので３５年前という事になりま
す。分類ごとに判り易く書かれており、社会奉
仕の中に「出席委員会」があり、ここでその分
を朗読致しまして、現在との比較が判ろうかと
思います。二節目は、過去にこのクラブにおき
まして「出席委員会」に纏わる騒動がありまし
た。その実態の内容をお話致し、その「出席委
員会」の大切さがお判りかと思いますが、すべ
てのお名前は省略致します。三節目は最後に現
行の「手続要覧」、本クラブの「定款」の中の
「出席義務規定の免除」内規の「表彰規定」の
資料などを申し上げて私の役目を終わりたいと
思いますので、よろしくお願い致します。

・出席委員会　片桐委員長
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第３９回インターアクト年次大会

日時：８月７日（日）
会場：津市センターパレスホール
ホストクラブ：
　　　セントヨゼフ女子学園高等学校・中学校
スポンサークラブ：
　　　久居ロータリークラブ

次回例会のご案内

担当者：青少年奉仕委員会

第１６４０回　例会　８月２１日（日）
岐阜北ロータリーカップバレーボール大会
開会式（１７日繰り下げ）  

　 　　　　会報・広報　７月担当　臼井　毅子

インターアクト年次大会　続き

開会宣言

アトラクション１

記念講演  『これから世界に羽ばたくあなた』
記念講演講師　伊藤　聡子　様

アトラクション２

長良川河川清掃活動

８月７日開催
社会奉仕委員会の長良川河川清掃活動　風景


